



Mit einem Herbstfest endet die Voltigiersaison 2011 der Essenröder Voltis

Am Samstag trafen sich alle Voltis ob groß oder klein mit Eltern, Freunden, Oma u. Opa zum Herbstfest.

Begonnen wurde mit Voltigiervorführungen beider Gruppen. Hier konnten dann auch die Kleineren mal zeigen was sie schon können. Aber auch die Turniergruppe gab zum Abschluss nochmal alles.

Danach ging es in der Turnhalle weiter. Hier wurde gemütlich zusammengesessen, gespielt und über die erfolgreichen Turniere gesprochen.

Es gab zwei 2.Plätze, zum Einen in Lehrte und dann am 08.10.11 in Brome. Hier haben die TuS Voltis am besten von den Helmstedter Gruppen abgeschnitten. Jetzt geht es in die Winterpause, aber es wird sich nicht ausgeruht, sondern fleißig weitergearbeitet für die Saison 2012. Macht weiter so, wir sind stolz auf Euch!

Eure Ausbilder



